

## **Antrag des TC Siebenhirten an die Kreisversammlung v. 12. Dezember 2023 betreffend den Spieltag des Kreisligabewerbes „Herren 60“ !**

Im Rahmen der Vereinheitlichung der Durchführungsbestimmungen für NÖ durch den Landes-Wettspielausschuß (VWA) sind die Kreise angehalten - aber nicht verpflichtet - für die Durchführung der Kreisligabewerbe die gleichen Wochentage anzusetzen wie die Landesliga.

Bei den Herren 60 spielt die Landesliga traditionsgemäß am Montag nachmittag, was es berufstätigen 60-jährigen praktisch unmöglich macht, an den Bewerben teilzunehmen. Betrachten man die Liste der tatsächlich zu den Spielen angetretenen Spielern, so findet man dort nur eine Minderzahl Teilnehmern, die tatsächlich 60 Jahre oder knapp älter sind. Ähnlich verhält es sich in den Kreisen, die schon jetzt am Montag spielen. In den Kreisen fällt ausserdem auf, dass es im Vergleich zum Kreis Südost überproportional weniger Herren 60 Mannschaften gibt, als es die jeweilige Größe des Kreises annehmen ließe. Das ist auch nicht verwunderlich, wenn man in Betracht zieht, dass das Regelpensionsalter für Männer derzeit 65 Jahre beträgt.

Durch diese Terminansetzung (Montag Nachmittag) werden Spieler mit 60 Jahren oder knapp älter de facto von der Meisterschaft ausgeschlossen.

Der, im Kreis Südost seit Jahren etablierte Termin am Freitag Nachmittag (15 Uhr) hat den Vorteil, dass es für die Spieler wesentlich leichter ist teilzunehmen, da in den meisten Firmen am Freitag kürzer gearbeitet wird. Ebenso wählen Menschen, die in Altersteilzeit sind zumeist den Freitag als arbeitsfreien Tag.

Die Tatsache, dass die Landesliga derzeit am Montag spielt hat organisatorische Gründe, die zT. mit der Terminansetzung der Bundesliga für die Aufstiegsspiele zusammenhängen und vom NÖTV leider nicht beeinflusst werden können. Das soll aber keine negativen Auswirkungen auf die Kreisligen haben, wo deutlich mehr Begegnungen stattfinden und somit auch wesentlich mehr Spieler betroffen sind.

Der TC Siebenhirten stellt daher folgenden Antrag:

**„Die Kreisversammlung möge beschließen, dass für den Bewerb Herren 60 im Kreis Südost als Spieltag der jeweilige Freitag (15 Uhr), in der gleichen Kalenderwoche wie in der Landesliga festgelegt wird.“**